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Écrire « g » ou « ge »

• La lettre g se prononce [Ʒ] quand elle est devant e et i. 
Exemples : le danger, la région.

• Pour obtenir le son [Ʒ] devant a, o, u, on écrit ge.
Exemples : les villageois, protégeait.

Mots à apprendre pour la dictée
Le château de Bonaguil

noms

Moyen Âge, le château/les châteaux, un habitant, la hauteur, 
la vue, la tour, la région, un rempart, un ennemi, le donjon, 
la famille, l’argent, un seigneur, le cas, le villageois, le danger, 
la puissance, le travail / ‌les travaux

verbes protéger, être, permettre, voir, surgir, loger, se réfugier

adjectifs 
et participes 

passés
fort, construit, plongeant, large, haut, grand, prestigieux

mots 
invariables

ainsi, plusieurs, sans, lorsque, quelquefois, souvent, aussi, parfois, 
plus

En cas de danger, le château protégeait tous les villageois de la région.
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